

La reurbanización de las avenidas Alfonso XIII, Olimpiadas y Filipinas comenzará después de Navidad

05/12/2023



El presupuesto de la obra es de 2,3 millones de euros | J.C.

El alcalde, Rubén Alfaro, ha informado de que las obras de reurbanización de las Avenidas Alfonso XIII, Olimpiadas y Filipinas "empezarán después del periodo navideño puesto que el contrato con la empresa adjudicataria ya está firmado". El presupuesto de la obra es de 2,3 millones, de los que la mitad estarán subvencionados por la Diputación de Alicante, y entra dentro del Plan "Elda Renace".

Las obras, que tendrán un periodo de ejecución de 13 meses, abarca las tres avenidas y consistirán en la ampliación de aceras para hacerlas más accesibles, la plantación de arbolado con riego por goteo, así como la

renovación del asfaltado. También se va a acometer la renovación del sistema de captación de aguas pluviales y la mejora del saneamiento, así como la actualización de la señalización horizontal y vertical, adaptándola a la nueva definición urbanística de las avenidas. La renovación integral del alumbrado de las tres avenidas, que pasa a ser de tecnología LED para mejorar la eficiencia energética, completa la mejora.

Alfaro ha recordado que el inicio de estas obras se ha ido retrasando debido a "la subida de los precios que hubo por la crisis provocada con la guerra de Ucrania. Ahora la nueva empresa ya está adjudicada y los trabajos se

iniciarán después de Navidad para no perjudicar a las empresas ubicadas en estas avenidas durante la campaña navideña".



La empresa adjudicataria es PAVASAL | J.C.

La empresa que se encargará de este trabajo es PAVASAL. Su director de obra, Bernardo Martínez, ha explicado que están trabajando en que "las obras vayan por tramos para no cerrar al tráfico cerca de un kilómetro de ciudad, que es lo que miden las tres avenidas juntas". Además, ha señalado que la Avenida Alfonso XIII ya no será de doble sentido porque "vamos a ampliar las aceras pero no queremos quitar aparcamientos".